

辰年です。大きく飛躍し、確実に成長する年に！



中城小

二学期開始！

中城小学校
児童数 371人
児童数 22クラス
発行者
校長：新垣 剛志

〔児童代表あいさつ〕
〔6年〕比嘉美代香

私は卒業するまで目標を立てました。学習面では、自分の意見を伝えることや発表することが苦手なので、自分の考えをきちんと伝えられるようにしたいです。生活面では、きちんと挨拶すること、委員会活動を責任持ってやることです。卒業まで後輩の手本になるようにしたいです。



新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。冬休みの間、子どもたちは幸い大きな事故や怪我等の連絡もなく、元気に楽しく過ごせたようです。ご家庭での、きめ細かなご支援に感謝いたします。

さて、今年一年、皆様、そしてお子様はどんな夢や目標をもたれたでしょうか。三月の修了式・卒業式まであと44日ほどです。一年のまとめをしっかりとし、来るべき次年度の備えをするときです。夢や目標の実現に向かって諦めることなく、こつこつと努力を続けることが大切だと思います。授業中にがんばって発表すること、学習した漢字の読み書きや計算を正確にできるようにすること、苦手だった縄跳びや鉄棒ができるようになることなど、身近で小さなことでも良いので、自分の目標や課題をしっかりと持ち、夢に向かって努力を続けて欲しいと思います。しかし、努力しても目に見えるような成果として現れないときもあるでしょう。お子様には、目標はそう簡単には実現しないことが当たり前だということを実感させることも大切なことだと思います。

焦らず、あきらめずにこつこつと続ける大切さを小学生の時に実感して欲しいと願っています。そして、その応援団としてご家族や学校が後押しを続けるのだと考えます。今年もよろしくお願いたします。

大谷翔平選手からのグローブ！！



本校にも今、話題の大谷翔平選手から、野球グローブが届きました。3学期の始業式の児童表の子がキャッチボールを行い大いに盛り上げてくれました。その後、各学年で実際にグローブを触って触れたり、キャッチボールしたり、大谷選手の寄贈した想いを大切にしながら楽しみました。保護者の皆様も学校に来校時には、ご覧頂けたらと思います。(*^o^*)



大谷選手のグローブで楽しんだ2年生

心を届けるあいさつを

登校時の交通安全指導の時に思ったことですが、しっかりとあいさつできている子が増えてきましたが、立哨指導に立って来てくれる方が「おはよう。」「おはようございます。」と声をかけてくれるのですが、なかなかあいさつを返すことができていない子もまだいます。小さい声でもあいさつが返ってきたり、頭を下げてくれたりする子もいます。ある意味いろんな形であいさつを返すことができたならまだ良いのですが、そのまま通り過ぎていく子もいます。学校の先生には、返してくれる子がほとんどですが、地域や保護者の方にも、あいさつが返らないのは少し気になります。学校に来校された方からは、「中城小学校の児童は、元気の良いあいさつができて気持ちいいですね。」と言われますが、習慣にはなっていないように思います。あいさつには5つのパワーがあるとされています。「感謝を伝えられる」「存在を認めているということを示せる」「仲良くなるきっかけになる」「印象の良さを与えられる」「緊張をほぐせる」です。これからは笑顔を忘れず、「心を届けるような」あいさつができるようになって欲しいですね。あいさつで気分が悪くなる人はいないと思います。「今年度は心を届けるあいさつ」を目標に頑張っていきたいです。



校長クイズに挑戦！



3学期の始業式に、校長先生から難関な問題が出されました。各学年懸命に挑戦し、見事一番早く答えを出して、頑張った中小っ子を紹介します。

- 1年生 屋良優芽
- 4年生 伊波颯汰
- 2年生 儀間梨々衣
- 5年生 伊佐優清
- 3年生 比嘉心春
- 6年生 森山蒼月



中小っ子音楽発表会！！

令和6年1月20日(土)に中小っ子発表会を開催いたします。当日は、比嘉教育長をはじめ、各自治会長、来賓の皆様、保護者の皆様をお招きして音楽発表会を予定しています。詳しくは公文にて確認ください。お待ちしております。 (*^o^*)



中小神社登場！！

昨年は、様々な取り組みで、子ども達を楽しませてくれた図書委員会ですが、今年も、中小神社が登場し、にぎわっています。なかでも「おみくじ」は、大人気で子ども達も大はしゃぎです。幸運にも大吉を引き当てた子どもは笑顔で見せていました。今年も中小っ子に幸運が訪れますように！



第12号

3学期スタートの様子



3学期始業式に元気よく校歌を歌う中小っ子

新春書き初め会



初めての書き初め会に参加し集中する1年生



頑張って書いた書き初め会の作品を見せる2年生



習字を学んで初めての書き初め会に参加する3年生



書き初め会も2回目、笑顔で参加する4年生



落ち着きのある雰囲気で行う5年生



小学校最後の書き初め会真剣な表情の6年生



